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大分市長寿福祉課 顧客家族

　る。その後、新規入居者の検討を行い、４月１８日（水）に８０代女性、介護度４の方がえとう病院

　より入居となる。

○３月に退居者１名（要介護５）、４月に入居者１名（要介護４）の為平均介護度の変更がみられた。

決　　定　　事　　項

○２月１５日よりてんかんの発作にて入院していた顧客（５０代女性、要介護５）の方の状態の回復が

　みられず、胃ろうを造設。グループホームでの対応が出来なくなった為、３月２９日付けで退居とな

○平均年齢　８５歳（８０代…６名、９０代…２名）

　平均年齢が上がっている。

○平均介護度　３．１　前回　３．３　前回から０．２上がっている

○２月１５日よりてんかんの発作にて入院していた顧客が３月２９日付けで退居。

○現在の入院者無し。

○５月末に白内障の手術の為、２泊の入院予定顧客１名。

○今回は特記事項無し

　①外食行事　松岡ジョイフル　３月１９日（月）

　　全員参加する事は出来たが、２月末に入居した顧客が始めての外出行事であり、不安が強かった様

　　子で食事に全く手をつけなかった。毎回、食事後にスーパーでおやつを購入して帰っていたが、顧

　　客が疲れており、食事後園に戻る。職員がおやつの購入を行う。

　②花見行事　吉四六ランド　４月９日（月）

　　桜は散っていたが、ボタン桜が咲いていた。車椅子での異動が必要な顧客が増え、車の乗降車に時

　

　　　　　　　　　　嘔吐物処理研修会　　　　　金丸参加

部署会議開催状況

　

　

　

　・食べ溢しが多い顧客や、とろみを使用する顧客が増えた為、本人持ちでの購入の検討、依頼を行う

○３月１９日（月）、４月１６日（月）

　

　・漢方薬を服用している顧客については溶かして援助を行う。

　　以前は雑巾を縫える顧客が多くみられたが、現在は難しい状態になっており、職員が中心に雑巾を

　　回に分けて行事を実施する事を検討する。

　　縫って小学校や中学校へお渡ししているが、行事の有り方について、今後の検討が必要。

　

　

　

　

　

　

　

○５月・６月

　①足湯行事　佐野植物園　５月１５日（火）・１６日（水）・１７日（木）

　　新規入居者も車椅子使用の為、移動の際車椅子使用顧客が増え、１回での行事開催は難しくなった

　　が、なるべく外に出て気分転換を行える機会があると良いと思い、数日に分けての開催を行う。

　

　②奉仕活動（地域交流）　日にち未定　場所未定

○平成３０年度、法人全体での異動があり、指原職員が特養参丁目三番館に異動となる。新人職員の配

　置が１名（女性）ある。職員人数の変更は無し。

　　間を要するようになった。乗降車に時間を要すると、待ち時間が増える顧客も増え、現地でもゆっ

○３月・４月

　・義歯をつけたまま眠ってしまう顧客に対しては声かけを行う。

　・夜間、トイレ起床がみられなくなった顧客に関して、夜間排泄ケア（パット交換）と体位交換を行

　・新規入居者のアセスメントをしっかりと行い、早く生活に慣れてもらえるように努める。

　　う。

　

　

　

○介護保険の更新者、３月に１名有。要介護３→要介護３で変更無し

○３月に１名退居（５０代女性、介護度５の方）４月に１名入居（８０代女性、介護度４の方）の為、

　

　　曜日の夜勤者が実施する。

　・大嶋医院往診の顧客が増えた為、薬の処方が木曜日である事に合わせ、薬の１週間分のセットを木

　・職員異動、新人配置があった為引継ぎの実施と教育を行う。

　　　　「サービス計画」　　デイサービス実施　指摘事項無し

○３月　「行事計画報告」　２丁目５番館実施　指摘事項無し

○４月　「２４時間シート」　特養相談より受審　指摘事項無し

○今回は特記事項無し。

　・新年度になった為事務所の片付け、整理を行う。

　・よだれが出る顧客に関してはタオルを援助する。

運　営　推　進　会　議　録

平成30年04月23日会議開催日

金丸美帆 民生委員 顧客

　

○介護度２…３名、介護度３…１名、介護度４…４名

　

　・夜間、寝巻きへの更衣希望がなくなった顧客については、顧客の希望通りに行う。

○今回は特記事項無し。

○３月１５日（木）　感染症・緊急時対応研修会　金丸参加

　

　

　　くり出来ない。顧客も乗降車に疲れてしまう事がある。移動車の配置に苦労している。今後は、数

　

会議名

出席者

議題・議案

○前回　８１．６歳　前回から３．４歳上がっている。

近　況　報　告 顧客の平均年齢

　

運営推進会議 認知



　 　

その他 次回開催日等 平成３０年６月２５日（月）　１０：００～

　 　

　 　 　しても良いが、外の空気を吸ったり、景色を眺めたりする事で気分転換につながると考えている為、

　 　 　なるべく外出行事を行えるように努めて行きたいと考えている。

　 　 　思うが、数回に分けるなどの思考をこらし、外出に連れて行ってくれてありがたい。外を見るだけで

　 　 　も気分は変わると思う。とご家族より話ある。外出行事の機会を減らし、施設内で出来る行事を増や

　 　 　際に、雑炊などを注文している。

　 　 ○外出が大変になってきていると思うが、外出の機会を作ってくれて気分転換になると思う。大変だと

　 　 　有り。食事制限の為にお粥の顧客、お粥を望んでお粥にしている顧客についてはその日は特別と言う

　 　 　意味合いもかねて普通のご飯を提供している。おかゆしか食べられない顧客については事前に注文の

　 　 　み食の顧客もいる為、その場合ははさみを持参し、小さく切ってから提供している。ハンバーグなど

　 　 　がやわらかく、食べやすい為好まれている。おかゆ提供の顧客に関してはどのようにしているか質問

　 　 　理解して下さり、協力して下さっている。ドリンクバーを注文する為、本人の好きなジュース及び白

　 　 　湯等にとろみの粉を持参し、とろみをつけて提供している。みそ汁などにもとろみをつけている。刻

　 　 　地域包括支援センター職員より、とろみを使用する顧客が増えてきているようであるが、外食行事の

　 　 　時はどのようにしているのか質問有り。外食行事では毎年同じお店に行っており、スタッフさんも理

　 　 　いで入居したい方が多い様子。

　 　 ○外出について

　 　 　現在の入居申込者の状況を確認する。入居申込者１１名に対し、１名入居。２名は多施設に入居して

　 　 　おり、申し込みから削除となる。現在の入居申し込み者８名。入居の問い合わせ数件みられたが、急

　 防災訓練実施状況 ○今回は特記事項無し

意見交換 自由意見 ○入居申し込み・待機者・問い合わせについて

運　営　推　進　会　議　録

議題・議案 決　　定　　事　　項


